

Antrag Nr. 18-O-20-0004

SPD

Betreff:

Bouleplatz
- SPD -

Antragstext:

Die Ortsverwaltung wird gebeten zu veranlassen, dass der Bouleplatz hinter dem Gemeindezentrum wieder spielgerecht aufgearbeitet wird.

Begründung:

Der vor Jahren angelegte Bouleplatz erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit. Von einigen Spielern wird er auch bei schlechtem Wetter genutzt. Dann hinterlassen die Eisenkugeln jedoch Löcher im Boden, die dauerhaft erhalten bleiben. Bei Regen sickert das Wasser nicht mehr ein, sondern es bilden sich großflächige Pfützen, die oft tagelang stehen bleiben. Der Boden ist verdichtet. Feinkies oder feiner Schotter, der früher einmal vorhanden war, ist im Laufe der Zeit eingeschwemmt worden. Der Bouleplatz sollte deshalb rechtzeitig vor Saisonbeginn spielgerecht aufgearbeitet werden. Die Stammspieler sind gewiss bereit, dabei tatkräftig mitzuhelfen.

Dr. Gerhard Uebersohn
Vorsitzender der SPD-Fraktion

Wiesbaden, 29.01.2018